
◎山田憲昭市長  

 

公立松任石川中央病院の増改築に対する市の見解についてお答えをいたします。 

 初めに、白山石川医療企業団議会におきまして、公立松任石川中央病院増改築に関す

る問答の詳細は、新聞報道による内容と理解してよろしいか否か、市としての見解を問

うについてであります。 

 令和３年 10月 26日開会の白山石川医療企業団議会に関する新聞報道につきましては、

各報道機関独自の取材による記事と承知をいたしております。 

 市といたしましては、当該議会の議事録の内容で判断をしてまいりたいというふうに

考えております。 

 次に、公立松任石川中央病院の病院建て替えなど大規模増改築の方向性についてどの

ように考えているのかについてであります。 

 午前の池元議員からの質問でもお答えをいたしましたが、公立松任石川中央病院の運

営主体である白山石川医療企業団が、地域の医療提供体制を確保することに加えまして、

第二次医療圏の急性期の医療にも十分に対応するため、建て替えを含めた大規模増改築

を計画していることは承知をいたしております。 

 市といたしましては、地域の中核病院として安全で安心で信頼される病院機能の充実

を図ることは重要であると考えており、今後もハード・ソフト両面から重要な、必要な

支援をしてまいりたいというふうに考えております。 

 次に、企業団は今後、２市１町の自治体や医師会などを含めたプロジェクトチームで、

病棟などの増改築の検討を進める方向性を示しているが、このことについて市としてど

のように受け止め、対応するのか。あわせて、増改築の総事業費 100 億円規模の資金計

画について市の見解を問うについてであります。 

 白山石川医療企業団においてのプロジェクトチームの立ち上げ及び大規模増改築の

総事業費に係る資金計画につきましては、まだ概要は示されていないところであります。 

 いずれにいたしましても、白山石川医療企業団を構成する野々市市、川北町との協調

を基本に、地元の皆様をはじめ関係機関の御意見も丁寧にお聞きをし、よりよい公立松

任石川中央病院となるよう対応していきたいというふうに考えております。 

 以上です。 

 


